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インタビュアー西井（右）と、 

「平日時間が取られる代わりに、休日は

家族との時間を大切にしています」 

と語る駒井君（左）。 

（聞き手：人間力向上室室長・西井宏明／話し手：えんむすび委員会副委員長・駒井崇志） 

西井：このページでは奈良青年会議所（奈良 JC）メンバーの色々な声をご紹介します。少しでも興味を

持っていただけると嬉しいです！ 

さて、最初に紹介するのは、積水ハウスにお勤めの、駒井崇志君です。 

駒井：積水ハウス不動産関西株式会社奈良営業所の所長をしてます、駒井です。よろしくお願いします。

今年度、人同士を繋ぐ「えんむすび委員会」の副委員長を拝命しました。 

 

西井：まず、入会のきっかけを教えてください。 

駒井：幾つかありますが、一番は地域貢献がしたいと思ったのと、 

多くの出会いを増やしたいとの想いから、２０２０年に入会しました。 

 

西井：お仕事についてですが、積水ハウスの所長さんと聞くと、 

もの凄く忙しいイメージがありますが、どうでしょうか。 

残業も多そうですが・・・ 

駒井：所長と言えども普通にサラリーマンなので勤務時間は決まっており、 

土日祝日は基本的に休みです。普段は９時から１８時までの勤務で、 

内容は営業のほか、営業所のマネジメントや業務の決済など、 

多岐に渡ります。 

西井：JC は平日活動することもありますが、そうすると中々参加が難しいこと 

もありますよね？ 

駒井：確かに、平日昼間は仕事なので難しいですね。 

私は JC にどっぷりではないですが、仕事が終わった後や休日など、空いている時間、無理のない

範囲で活動に参加しています。 

 

西井：今年度、駒井さんは副委員長ということで、おそらくご自宅でもパソコンで作業をすることがある

と思います。ご家族の反応はいかがでしょうか・・・？ 

駒井：うちには妻と１１歳、４歳の子どもがいるのですが、実は、妻には最近まで JC のことを知られて

いませんでした（笑）。 

西井：一緒に住んでるのに？（笑）。 

駒井：普段、仕事のほか JC で時間が取られてしまう分、その代わり、日曜は家族と過ごすようにしてい

ます。ですので、家族に文句を言われずに済んでいます。 
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西井：最後に、駒井さんの考える JC の魅力と、入会を迷っている人に向けてメッセージをお願いしま

す！ 

駒井：やはり、委員会や事業、例会などを通じ、色々な人と出会えることが魅力だと思います。また、普

段の仕事では決して得られない、色々な体験ができるのも魅力です。 

JC のメンバーには自営業の方も多いですが、私のようにサラリーマンの方や、ご家族を持たれて

いる方もたくさんいます。入会を迷っている方へ、何とかなりますので、限りある４０歳までの時

間、JC で今しかできない活動をしていただくのも良いと思います！ 

西井：ありがとうございました！ 

 

 


